

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

Politica

Amprimo: Congreso respondió al clamor nacional

lun, 26 de jul de 2004 - 13:55

(RPP Noticias) El vicepresidente del Congreso, Natale Amprimo, consideró como un gesto positivo del Congreso el haber respondido al clamor nacional de pedir un cambio en la presidencia de la Mesa Directiva del Parlamento.



"Creo que esto es positivo para el fortalecimiento del sistema democrático. No hay que ver fantasmas. Esto demuestra que la democracia funciona y hay alternancia en los cargos públicos. Queremos que la imagen del parlamento cambie de ahora en adelante", acotó.

Asimismo informó que recibieron menos votos de los comprometidos, pero lo importante es que la oposición ha ganado la presidencia del Congreso y que la mayoría de los parlamentarios respetaron la palabra empeñada.

Finalmente informó que recién tras instalarse la nueva Mesa Directiva podrán reunirse para evaluar el nuevo cuadro de comisiones.

[Imprimir](#) | [Regresar](#)